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Antrag interfraktionelles Gespräch zum Thema fehlende Hundefreilaufwiesen im 
Stadtbezirk 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

das Thema fehlende Hundefreilaufwiesen beschäftigt die Bezirksvertretung und die 
Verwaltung seit geraumer Zeit. Dennoch ist es bisher zu keinem zufriedenstellenden 
Ergebnis gekommen. Um die gesamte Problematik, die von der Verwaltung bereits geprüften 
und abgelehnten Flächen, die möglichen Flächen, die Bedingungen für und gegen Flächen, 
die Auswirkungen auf die Hundebesitzer und die Natur umfassend zu diskutieren, schlägt die 
CDU-Fraktion ein interfraktionelles Gespräch mit Vertretern des Grünflächenamtes sowie 
Vertretern des Ordnungsamtes vor. 
  
Zur Vorbereitung des Gespräches soll die Verwaltung eine Aufstellung der 
Hundefreilaufwiesen und der evtl. geplanten Hundefreilaufwiesen im SB Chorweiler 
vorlegen. Des Weiteren soll durch das Ordnungsamt eine Auflistung der Verstöße im 
Zusammenhang mit Hundehaltung, Freilauf und Maulkorbvergehen erstellt werden. 
  
Die CDU-Fraktion ist weiterhin der Überzeugung, dass es dringend notwendig ist (umzäunte) 
Freilaufflächen für Hunde, insbesondere auch in der Nähe der Rheinauen zwischen 
Merkenich und Worringen zur Verfügung zu stellen. Dies würde insgesamt zu weniger 
Konflikten und dementsprechend zu mehr Sicherheit führen.  
 

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Norbert Schott Rainer Stuhlweißenburg 
Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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